



Medienmitteilung

Gäste der diesjährigen Näfelser Fahrt

Die Gemeinde Nord freut sich ausserordentlich, an der diesjährigen Näfelser Fahrt vom 5. April 2018 wieder verschiedene Amts- und Würdenträger begrüßen zu dürfen. In diesem Jahr nimmt nebst Vertretern der Partnerstadt Bad Säckingen auch der Kantonsrat des Kantons St. Gallen sowie die Exekutive der Stadt Chur beim Gedenken zur Schlacht bei Näfels teil.

Die Delegationen bestehen aus folgenden Personen:

Kanton St. Gallen

- Ivan Louis, Kantonsratspräsident
- Imelda Stadler, Vize-Kantonsratspräsidentin
- Ruedi Blumer, Kantonsrat
- Erwin Böhi, Kantonsrat
- Meinrad Gschwend, Kantonsrat
- Michael Götte, Kantonsrat
- Beat Tinner, Kantonsrat
- Lukas Schmucki, Leiter Parlamentsdienste
- Peter Göldi, Geschäftsführer Zentrum für Regionalmanagement OberseeLinth

Stadt Chur

- Urs Marti, Stadtpräsident
- Tom Leibundgut, Stadtrat

Partnerstadt Bad Säckingen

- Alexander Guhl, Bürgermeister
- Wolfgang Lücker, Erster Bürgermeister-Stellvertreter
- Karina Weiss, Vierte Bürgermeister-Stellvertreterin
- Alexander Borho, Stadtrat
- Fred Thelen, Stadtrat und Ortsvorsteher
- Bernd Frenzel, Leiter des Eigenbetriebs Städtische Abwasserbeseitigung

Der Gemeinderat heisst die Delegationen des Kantons St. Gallen, der Städte Chur und Bad Säckingen sowie die Gäste der General Bachmann-Gesellschaft herzlich willkommen und freut sich auf eine eindrückliche Fahrtsfeier.

Gemeinde Glarus Nord
Gemeindekanzlei, Kommunikation
26. März 2018